



PRESSEMITTEILUNG

VfL Eintracht Hannover von 1848 e.V.

Thomas Behling – Präsident

Hoppenstedtstraße 8

30173 Hannover

www.vfl-eintracht-hannover.de

Kontakt für Rückfragen

Thomas Behling

Telefon: 0511 / 70 31 41

E-Mail: kontakt@vfl-eintracht-hannover.de

VfL Eintracht Hannover: Wechsel in der Geschäftsführung

Kathrin Battermann übernimmt von Mareike Wietler und begleitet den Verein in die nächste Entwicklungsphase.

- Mareike Wietler verlässt den Verein zum 28. Februar 2026.
- Kathrin Battermann steigt zum 1. Februar 2026 in die Geschäftsführung ein und übernimmt.
- Vorbereitung künftiger Entwicklungs- und Investitionsprojekte bereits angeschoben.

Hannover, 22. Januar 2026. Der VfL Eintracht Hannover stellt die Geschäftsführung neu auf. Nach dem angekündigten Ausscheiden von Mareike Wietler zum 28. Februar 2026 übernimmt Kathrin Battermann bereits zum 1. Februar 2026 die Leitung des Vereins. Die Übergabe erfolgt in einem gestaffelten Prozess in enger Abstimmung mit dem Präsidium.

Mit dieser Regelung stellt der Verein sicher, dass laufende Themen kontinuierlich weitergeführt werden und zugleich ausreichend Zeit für eine strukturierte Übergabe bleibt. Neben dem operativen Tagesgeschäft stehen in den kommenden Jahren mehrere Aufgaben an, die eine langfristige Perspektive erfordern. Dazu zählen zum einen organisatorische und infrastrukturelle Weiterentwicklungen. Zum anderen plant VfL Eintracht größere Investitionsvorhaben im Rahmen der sogenannten „Sportmilliarde“, mit denen der Verein perspektivisch in seine sportliche und bauliche Entwicklung investieren möchte.

Als Geschäftsführerin übernimmt Kathrin Battermann künftig die strategische und operative Steuerung des Vereins. Zu ihren Aufgaben gehören die Weiterentwicklung interner Strukturen, die wirtschaftliche Ausrichtung des Vereins sowie die Koordination der Bereiche Kommunikation, Sponsoring und Öffentlichkeitsarbeit. Ziel ist es, klare Zuständigkeiten zu definieren, Entscheidungsprozesse transparent zu gestalten und verlässliche Rahmenbedingungen für die Arbeit der Sportabteilungen zu schaffen.

„Der VfL Eintracht Hannover steht vor wichtigen Entwicklungsschritten. Wir freuen uns darauf, diese Aufgaben gemeinsam anzugehen und die Weiterentwicklung des Vereins konstruktiv voranzubringen“, sagt Thomas Behling, Präsident des VfL Eintracht Hannover.



PRESSEMITTEILUNG



Kathrin Battermann (51) verfügt über langjährige Erfahrung in den Bereichen Organisation, Kommunikation und wirtschaftlicher Steuerung. Ihre berufliche Laufbahn führte sie durch unterschiedliche Branchen, darunter Touristik, Kultur, öfflicher Personennahverkehr und Medien. In Hannover und im direkten Einzugsgebiet des Vereins ist sie seit vielen Jahren beruflich wie persönlich verankert und sehr gut vernetzt.

Foto: Martina Jahn

Die fachliche Grundlage bildet ihr Studium im Bereich Sportmanagement. Ergänzend bringt Battermann Erfahrungen aus ihrer eigenen sportlichen Laufbahn im leistungsorientierten Volleyball bis zur 2. Bundesliga beim SC Langenhagen sowie aus ehrenamtlichem Engagement im Sport und in der Gemeindearbeit mit.

Das Präsidium dankt Mareike Wietler für ihr großes persönliches Engagement und ihre wertvolle Arbeit für den VfL Eintracht Hannover in den vergangenen 10 Jahren. Sie hat den Verein in einer anspruchsvollen Phase begleitet und mit ihrer Arbeit, ihrer Haltung und ihrem Einsatz wichtige Grundlagen für die weitere Arbeit gelegt. Für ihren weiteren Weg, beruflich wie privat, wünscht ihr das Präsidium alles Gute.

Über den VfL Eintracht Hannover von 1848 e.V.

Der VfL Eintracht Hannover von 1848 e.V. ist mit rund 2.500 Mitgliedern der drittgrößte Sportverein Hannovers und einer der prägenden Mehrspartenvereine der Stadt. In 29 Sportarten bietet der Verein ein breites Angebot vom Breiten-, Gesundheits- und Kindersport bis hin zu leistungsorientierten Formaten. Mit seinen Sportstätten im Zentrum der Südstadt ist der VfL Eintracht fest im Stadtteil verankert und versteht sich als familienorientierter Standort mit Angeboten für alle Altersgruppen. Der Verein steht für sportliche Qualität, gesellschaftliche Verantwortung und nachhaltige Vereinsentwicklung und engagiert sich dauerhaft für Bewegung, Gesundheit und soziales Miteinander in der Stadt Hannover.

Kontakt für Rückfragen:

VfL Eintracht Hannover von 1848 e.V.
Thomas Behling - Präsident
Telefon: 0511 / 70 31 41
E-Mail: kontakt@vfl-eintracht-hannover.de